

La Ferme des Bertrand

Festival AlimenTerre

pour démarrer une activité agricole.

Festival qui sensibilise aux enjeux de l'agriculture paysanne · Du 4 au 19 octobre · 16eédition

La Ferme des Bertrand nous immerge dans la vie d'une ferme en Haute-Savoie des années 1970 à nos jours. Gilles Perret (La Sociale, J'veux du soleil) construit son film à partir d'un dispositif qui entrelace trois époques et trois régimes d'images.

En 1997, le réalisateur Gilles Perret consacre son premier film à une exploitation laitière tenue par trois frères alors que ceux-ci sont en train de transmettre la ferme à leur neveu Patrick et sa femme Hélène. Vingt-cinq ans plus tard, le réalisateur reprend la caméra pour suivre Hélène qui, à son tour, va passer la main. À travers la parole et les gestes des personnes qui se sont succédées, le film dévoile des parcours de vie bouleversants où travail et transmission occupent une place centrale : une histoire à la fois intime, sociale et économique de notre monde paysan.

Projection unique suivie d'une rencontre sur le thème « La technologie est-elle un passage obligatoire pour l'agriculture de demain ? » avec Xavier France, éleveur laitier de la Ferme France « la Faytoise », et Émeline Quirynen, société BouMatic (robotisation de la traite) et fille d'éleveur laitier De 17 h à 18 h au café : apéro-transmission pour celles et ceux à la recherche d'un projet ou d'un lieu

Le soir-même, le café proposera en suggestion un plat à base de produits locaux & bio. En collaboration avec La Ceinture Aliment-Terre Liégeoise et l'ONG Autre Terre Prix d'entrée habituels, places en prévente à partir du mercredi 28 août

Projection unique

Date: 08/10/24
Heure: 20:00:00

Lieu: le Parc

Festival AlimenTerre



